

PRESSEMITTEILUNG

Aktuelles aus dem Gemeinderat

Bekanntgaben aus der öffentlichen Sitzung vom 23.01.2017

Bekanntgaben aus nichtöffentlicher Sitzung

Der Gemeinderat hat in der nichtöffentlichen Sitzung am 12.12.2016, Herrn Phillip Reiher zum Stellvertretenden Rechnungsamtsleiter gewählt.

Herr Reiher befindet sich derzeit noch im Studium zum gehobenen nichttechnischen Verwaltungsdienst und wird voraussichtlich zum 01. März bei der Gemeinde Marxzell beginnen.

Spenden

Folgende Spenden wurden vom Gremium angenommen:

350,00 €	für die Freiwillige Feuerwehr Marxzell, Abt. Schielberg
200,00 €	für die Veranstaltung Kultur im Kloster
714,00 €	Sachspende Grafikleistung Flyer Betriebsfest 2016
1.353,63 €	Sachspende Grafikleistung Veranstaltungskalender 2017

Bauangelegenheiten

Das Einvernehmen wurde erteilt:

- Bauantrag: Neubau eines Einfamilienhauses mit Einliegerwohnung und Garagen, Am Talblick 16, OT Burbach
- Bauantrag: Neubau einer Garage, Romeostr. 3, OT Schielberg
- Bauantrag: Neubau eines Einfamilienwohnhauses mit Doppelgarage, Hans-Thoma-Straße 4, OT Schielberg
- Bauantrag: Neubau eines Einfamilienhauses mit Einliegerwohnung und Garagen, Im Eichelgarten 44, OT Burbach
- Bauvoranfrage: Umwandlung eines Ökonomiegebäudes, Umnutzung zu Wohnzwecken, Marxzeller Str. 40, OT Schielberg

Vergabe der Erneuerung der Fenster im Hort an der Carl- Benz- Schule und in der Kindertagesstätte St. Raphael Pfaffenrot

Zur Erneuerung von Fenstern in der Kindertagesstätte und im Hort in Pfaffenrot, hat der Gemeinderat die Arbeiten an den günstigsten Bieter (Fa. Glaserei Kunz, Pfaffenrot) zu einem Preis von brutto 29.241,87 € vergeben. Die Gemeinde Marxzell erhält für diese energetische Maßnahme über das Kommunalinvestitionsförderpaket eine Förderung.

Vergabe der Erneuerung der Heizungsregelung in der Klosterwaldhalle in Schielberg

Der Gemeinderat hat einer Mittelübertragung von 15.000 € für die Bereitstellung der notwendigen finanziellen Mittel für die Erneuerung der Heizungsregelung in der Klosterwaldhalle in Schielberg zugestimmt. Nach der Beschlussfassung über die Mittelübertragung, wurde die Leistung zur Erneuerung der Heizungsregelung an den günstigsten Bieter (Fa. Pfeifferle + Eberle, Ettlingen) mit einem Angebot in Höhe von brutto 47.683,73 € vergeben. Auch für diese energetische Maßnahme erhält die Gemeinde Marxzell über das Kommunalinvestitionsförderpaket eine Förderung.